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卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容」 

2732回　2011年7月7日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

★バッジ交換 ★各委員長報告

★定時総会

米山功労者マルチプル④⑤感謝状贈呈：堀　伸市会員
地区委員委嘱状伝達：蓮井正樹会員、川腰栄一会員

①２０１０～２０１１年度決算報告（杉本雅規会計）  ②２０１１～２０１２年度予算審議（生水敏雄幹事）

　先日の新聞に、この７月末頃に小松で「民家の甲子園」が開かれるという記事が掲載
されていました。これは全国各地の高校生が、自分達の住む町、村で自慢できるものや
風景を写真に撮る、いわゆるお国自慢を競い合うというものでした。それに先立ち、小
松工業高校の生徒達が小松の町家を事前に下見をしたということです。今、小松のまち
づくりは駅東と駅西にそれぞれの役割を持たせ、両方合わせたまちづくりを推進してい
く取り組みが行われています。駅東は、コマツの科学と技術によるシアターを中心とし
た、いわゆる右脳のまちづくり。駅西は、歌舞伎や町家、茶の場を中心にした伝統文化
よる左脳のまちづくりを進めています。そして、この両輪を活用して、交流人口を拡大
し、外国人や日本各地からの来客者に、日本文化、小松の歴史文化を満喫していただき
世界に発信できるまちづくりが出来たら良いと思います。

★ メークアップ届
・6／18　 地区財務委員会・監査合同委員会　　　湯浅外志男
・6／23　加賀RC　　　　　　　　　　　　　 　新滝
・6／25　 地区クラブ国際青少年交換委員長会議　湯浅外志男、本田
・7／1  　 ガバナー・元・次期ガバナー懇談会   　湯浅外志男
・7／3  　 地区諮問委員会 　　　　　　　　　　　湯浅外志男

★ 7月7日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 47名　 ・欠席数 13名　・出席率 78.33％例 会 報 告

野尻順滋会長、上出衛二副会長、生水敏雄幹事、嶋田俊一郎会場監督、上杉豊明クラブ奉仕委員長

那谷忠雄会員増強委員長

新旧会長・幹事交換



野尻　順滋
　いよいよ今日から本年度がスタートしました。
生水幹事をはじめとし理事メンバー一同、一生
懸命お世話をさせていただきますので、会員の
皆様のあたたかいご指導を宜しくお願い致しま
す。また、堀さん、一年間ご苦労様でした。

上出　衛二
　スタートしました。一年間宜しくお願いしま
す。

堀　伸市
　定時総会において、２０１０～２０１１年度
決算のご承認を頂き有難うございました。本日、
野尻年度がスタートしました。本年度が素晴ら
しい１年となることを願っております。米山功
労者マルチプル感謝状の贈呈有難うございまし
た。

生水　敏雄
　本年度小松ロータリークラブ幹事を仰せつか
りました。大変不慣れではありますが、一生懸
命務めさせていただきます。皆様のあたたかい
ご支援、ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。

塚本　幹雄
　堀さん一年間立派に会長職を全うされ、おめ
でとうございました。また、お疲れ様でした。
野尻会長、これから一年間の素晴らしい活躍を
祈念致します。頑張って下さい。

蓮井　正亮
　今日は、７が２つ並ぶ縁起の良い日です。野
尻丸の出航おめでとうございます。

那谷　忠雄
　野尻丸の出航をお祝い申し上げます。航海の
安全と実り多き一年になりますようお祈り致し
ます。

角谷　俊隆
　上出、生水のパートナーを伴って野尻船長が
勇ましく船出しました。一年間の活躍を皆で応
援したいと思いますので、思い切り羽ばたいて
下さい。

上杉　豊明
　野尻年度がいよいよはじまりました。クラブ
奉仕の心は「自分達のこの小松ロータリークラ
ブ」をこよなく愛し、力を与え、希望をわかち
あう「心」です。一年間宜しくお願い致します。

嶋田俊一郎
　本年度、会場監督の大役を務めることになり
ました。会員の皆様宜しくお願い致します。

蓮井　正樹
　堀前会長、米山功労者マルチプル有難うござ
いました。本年度も米山奨学会委員長になりま
した。宜しくお願いします。

宮城　敏子
　野尻会長ご就任おめでとうございます。今日
も声がかれていますが？一年間体に気をつけて
頑張って下さい。

杉本　雅規
　２０１０～２０１１年度決算の承認をいただ
き有難うございました。

織姫
　野尻年度のスタートをお祝い申し上げます。
元気で頑張って下さい。
　の・・・・乗り越える
　じ・・・・人生の坂
　り・・・・利池の道
　しょう・・精進励み
　ず・・・・ずっと続けん

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容」 

中西忠彦会計、福島　徹職業奉仕委員長、数左從光インターアクト委員長
山本正敏ロータリー財団委員長、本村公志社会奉仕委員長

★表敬訪問挨拶

能美RC

会長：上田　宏一 様
幹事：深田　　章 様

加賀RC

会長：堀井　隆栄 様
幹事：吉田　　貴 様

小松東RC

会長：能登　清三 様
幹事：蕪城さち子 様

小松シテイRC

会長：米野　恭正 様
幹事：二木　重弘 様

2733回　2011年7月14日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　最近暑い日が続きますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。私は最近、小さいながらも庭に面した畳の
部屋で寝ています。小さいながらも、ちょっと水を打った庭は、涼しい風が流れてきます。日本の建築は、
日本の風土の中に根ざして、洗練されてきました。例えば、日本の町家ですが、町家は間口の細く奥に長い
土地に建っています。そして奥に庭（せど）があります。町家の中心にはたいてい吹き抜けがあり、家の中
が暑くなると、その吹き抜けに上昇気流が噴き、涼しい風が中庭やおもてから入ってくるのです。
　最近の日本建築は高気密、高断熱化が進み、いわゆる空調換や換気扇の必要不可欠になっていますが、省
エネルギーや節電効果を考えますともっと自然の力を利用する工夫が必要ではないでしょうか。



能美RC会長　上田宏一様
　表敬訪問に参りました。一年間どうぞ宜しく
お願い致します。

能美RC幹事　深田　章様
　本日は表敬訪問させていただきました。今期
一年間宜しくお願い申し上げます。

小松東RC会長　能登清三様
　新任のご挨拶に参りました。一年間宜しくお
願い致します。本来はこれで終わるところです
が、今年はそうはいきません。ガバナー補佐排
出にともない、 I M８RC合同ゴルフコンペの
実行お世話をさせて頂く事になりました。是非、
大きなご協力をお願い致します。３５周年記念
事業もあります。重ねて一年間宜しくお願い致
しましてご挨拶とさせていただきます。

小松東RC　幹事　蕪城さち子様
　表敬訪問に参りました。一年間どうぞよろし
くお願い申し上げます。

加賀RC会長　堀井隆栄様
　本年度一年間宜しくお願い申し上げます。

加賀RC副幹事　吉田　貴様
　本日は幹事所用のため、代理で失礼します。
本年度副幹事をさせて頂きます。今後とも宜し
くお願い致します。

小松シテイRC　会長　米野恭正様
　本日表敬訪問に参りました。今後とも宜しく
ご指導お願い申し上げます。

小松シテイRC　幹事　二木重弘様
　なつかしい方々がおられ、何となしに親密感
がわきました。今年一年宜しくお願い致します。

野尻　順滋
　能美RC、加賀RC、小松東RC、小松シテ
イRCの会長、幹事の皆様、本日は表敬訪問有
難うございます。今年一年間宜しくお願い致し
ます。

生水　敏雄
　能美RC、加賀RC、小松東RC、小松シテ
イRCの会長幹事の皆様、本日は表敬訪問いた
だきまして誠に有難うございます。一年間宜し
くお願い致します。

湯浅外志男
　能美、加賀、小松東、小松シテイの会長、幹
事の表敬訪問ご苦労さまです。素晴らしい挨拶
に感じました。一年間頑張ってください。

本村　公志
　堀さん、中西さん一年間ご苦労様でした。野
尻会長、生水幹事の船出、社会奉仕委員会も頑
張ります。

中西　忠彦
　一年間会計を務めさせていただきます。会員
の皆様には、何かとご協力いただきますことを
どうぞ宜しくお願い致します。

★ メークアップ届
・・7／6  　 小松RAC例会     野尻、生水、小林朋子
・7／7  　 新旧合同理事会   野尻、堀、上出、生水、嶋田、上杉、本村、小林朋子、杉本、那谷、出口、中橋、宮城、角谷、澤矢、斉藤、川腰
・7／11　 小松シテイRC     野尻、生水、川腰
・7／12　 第１回ミニフォーラム   那谷、上出、原後、小林幹雄、岡田、杉木、山田、橋浦
・7／12　 小松東RC     　　野尻、生水

★ 7月14日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 60名　・出席数 50名　 ・欠席数 10名　・出席率 83.33％例 会 報 告

ニコニニコニコBOX

★入会式 〈新会員〉大西　賢治氏  〈生年月日〉１９６１年３月２７日生   〈勤務先〉北陸電力㈱小松支社  支社長 
 〈推薦人〉西　正次会員、堀　伸市会員

★２０１０～２０１１年度　皆出席表彰

15年　数左　從光会員、嶋田俊一郎会員
10年　小林　幹雄会員
15年　西　　正次会員
20年　橋浦　　隆会員、新滝　淳子会員
25年　本村　公志会員

2734回　2011年7月21日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　先日は、夜中に「なでしこジャパン」の活躍を見ていた人も多かったのではないでし
ょうか。その「なでしこジャパン」のメンバーに鮫島　彩選手が居ます。彼女は以前、
東京電力に勤務しており、しかも福島原子力発電所で働いていたそうです。３月１１日
の地震の当日は全日本の合宿で九州に居たそうですが、地震の後、「私たち、皆が大変
な時に、こんなことをしていていいのかしら」と思い悩んだそうです。そんな時、地元
福島の仲間から、サッカーで世界一になって、我々に力を与えて欲しいと言われ、それ
をきっかけに再びサッカーに身を入れることが出来たそうです。彼女は、インタビュー
の中で「最後まで諦めずにボールを追いかける姿、そのものを見て欲しい」と言ってい
ました。なでしこジャパン世界一の中にこんな前向きに生きる東北の人達のドラマがあ
ったことに感動しました。

入　会　式 大西  賢治 新入会員 西　  正次 会員 那谷  忠雄 会員増強委員長



★ メークアップ届
・・7／9  　 地区米山奨学会委員会　　湯浅外志男
・7／9  　 米山カウンセラー研修会　湯浅外志男
・7／14　 加賀RC　野尻、生水
・7／15　 能美RC　野尻、生水
・7／19　 ３LC新年度合同招待会  　野尻、生水

★ 7月21日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 61名　・出席数 44名　 ・欠席数 17名　・出席率 72.13％例 会 報 告

野尻　順滋
　大西様ご入会おめでとうございます。一日も
早くロータリーに慣れ、小松のまちに慣れ、お
仕事頑張って下さい。今日で、各委員長の本年
度の事業説明を終えました。今年一年、事業が
実りあるものになりますよう皆様のご協力をお
願い致します。

上出　衛二
　大西様入会おめでとうございます。前任の安
藤さんもたいへんロータリーを楽しんでおられ
ました。宜しくお願いします。

生水　敏雄
　今日でクラブアッセンブリーも終わりました。
皆様大変ご苦労様でした。大西様ご入会おめで
とうございます。

橋浦　隆
　２０年皆出席表彰をいただきました。ありが
とうございます。

西　正次
　大西さん入会おめでとうございます。一日も
早く会員と小松市について知っていただき、小
松RCを楽しんで下さい。

中橋　勝美
　今年度プログラム委員長を担当致します。宜
しくお願いします。先日、ゴルフで１日３ラウ
ンド歩き回りました。バイタリティーでがんば
ります。

新滝　淳子
　小松RC入会２０年目を皆出席で迎える事が
出来、とても嬉しく思います。これからも頑張
って皆出席を目指したいと思います。大西さん、
入会おめでとうございます。

嶋田俊一郎
　５年皆出席表彰をいただきました。ありがと
うございます。前にも一回いただき、通算１０
年です。

蓮井　正樹
　皆出席１２年のお祝い有難うございます。

那谷　忠雄
　大西賢治会員の入会を心より歓迎致します。
早くクラブになじまれ大いなるご活躍を期待い
たします。２６年皆出席をいただきありがとう
ございます。最長不倒距離を目指してがんばり
ます。

德田八十吉
　大西様、ようこそ小松ロータリークラブに。
私に初めての後輩が出来ました。去年は私もあ
んなに初々しかったのかなーと一年前を思い出
しました。みんないい人ばかり、小松ライフを
楽しく仲良く送りましょう。

大西　賢治
　小松ロータリークラブへ入会でき、大変に嬉
しく思います。小松の地で生活するのは初めて
ですが、この１ヶ月で住みやすいところだと感
じました。皆さん宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

卓話卓話卓話  クラブアッセンブリー「新年度における方針と事業内容」 

出口　勲クラブ会報委員長
南　征和親睦活動委員長
中橋勝美プログラム委員長
杉本雅規国際奉仕委員長
蓮井正樹米山奨学会委員長
小林朋子新世代奉仕委員長

2735回　2011年7月28日　新会員歓迎例会　 於：小六庵

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　今日は、二つの葬儀に参列して参りました。一つはご高齢まで生き、人生を全うされた方の葬儀、もう一
つは、子を亡くした方の葬儀でした。身近な方が亡くなるということは、何をも悲しいことかと思います。
一言に悲しいと言っても、今日の葬儀に参列し、それぞれの悲しさも異なるのかも知れませんが、親を亡く
した悲しさ、妻や夫という人生の伴侶を亡くした悲しさ、恋人や愛する人を亡くした悲しさ、そして子を亡
くした悲しさ、それぞれの悲しさも違うのかと思わせていただいた一日でした。



★7月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円円!

ニコニコBOX7月末の累計金額
297,000 円!

7 月誕生祝月誕生祝 9日
10日
14日

上田　　真会員
川腰　栄一会員
寺田　英夫会員8日 元谷芙美子会員

25日
28日
29日

原後　二郎会員
山田　真広会員
法師善五郎会員

★ 懇  親  会 〈司会〉 南　征和親睦活動委員長

野尻　順滋
　大西さん、今夜はお楽しみいただけたでしょ
うか。一日も早く小松ロータリーに溶け込んで
下さい。南親睦活動委員長、いいスタートがき
れたと思います。宮城さん、ありがとう。

上出　衛ニ
　大西様を盛大にお迎えできました。ご活躍を
ご祈念いたします。宮城様、お料理たいへん美
味しかったです。

生水　敏雄
　大西様、ご入会おめでとうございます。今後
とも何卒宜しくお願いします。本日の入会式に
もっと沢山の入会をと会員の皆様に大変ご苦労
をおかけしておりましたが、残念ながらまだお
返事をいただいておりません。今後あきらめず
更にお願いして参ります。

那谷　忠雄
　会員増強委員長として責任を強く感じた歓迎
夜間例会でした。お詫びとして、今から松の屋
を開放しますので、お帰りにお立寄り下さい。

宮城　敏子
　本日は、大勢の方に来ていただき有難うござ
いました。久しぶりの賑やかさです。これで小
六庵も息がつながります。有難うございました。

上杉　豊明
　はるな愛さんこと大西賢治様、ご入会おめで
とうございます。これからは、「けんちゃん」
か、もしくは「愛ちゃん」と呼ばせてください。

原後　二郎
　７月の誕生祝い有難うございます。生水幹事
の手塩にかけて育てたお米をいただきました。
また、野尻会長の心温まる添え書があり、本当
に感激しました。大西様、前支社長の安藤さん
同様宜しくお付き合い下さい。

小林　朋子
　大西様ご入会おめでとうございます。今後と
も宜しくお願い致します。

古西　純子
　今月３人目の孫が誕生しました。ただ今、孫
育てに奮闘中です。今夜はおばあさんであるこ
とを忘れます。

寺田　英夫
　７月の誕生祝い有難うございました。大西様、
今後益々のご活躍を祈念致しております。宮城
様、何時も旬のお料理有難うございます。

大西　賢治
　本日は新会員歓迎例会ということで大変に恐
縮しています。有難うございます。次回は早朝
例会ですが、早起きできるよう頑張ります。

ニコニニコニコBOX

★ メークアップ届
・7／24　 クラブロータリー財団委員長会議     生水
・7／27　 加賀中央RC     新滝

★ 7月28日（木）〈新会員歓迎例会〉  於：小六庵
　 ・会員数 61名　・出席数 46名　 ・欠席数 15名　・出席率 75.41％例 会 報 告

〈会長挨拶〉野尻順滋会長
〈新会員紹介〉生水敏雄幹事
〈新会員挨拶〉大西賢治新会員
〈乾杯〉上出衛ニ副会長
〈歓談〉
〈中締め〉中川公三会長エレクト


